

MIM y Duoc UC tuvo jornada gratuita con presencia de casi 3 mil personas

● A propósito de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, es que el miércoles recién pasado, el Museo Interactivo Mirador (MIM) junto a Duoc UC realizaron una jornada con presencia de cerca de 3 mil personas.

El programa consideró actividades interactivas, charlas y talleres junto a científicas con la idea de poder fomentar el estudio y visibilizar el aporte de las mujeres al desarrollo de la disciplina. “Desde el MIM creemos que la ciencia comienza con la curiosidad y el asombro, y



estos espacios son clave para inspirar nuevas generaciones”, dijo Enrique Rivera, director ejecutivo del MIM. Una de las iniciativas centrales de la jornada fue la campaña orientada a visibilizar a mujeres en la ciencia desde una mirada creativa y participativa. ☀